

Cuba se prononce pour des systèmes de santé garantissant la couverture universelle



Genève, 26 mai, (RHC/PL).- Cuba s'est prononcée ce mercredi à Genève pour la mise en place de systèmes de santé garantissant la couverture universelle.

Prenant la parole devant la 9e réunion des ministres de la santé du Mouvement des Pays Non-alignés, organisée dans le cadre de la 69e Assemblée Mondiale de la Santé, le ministre cubain du secteur, Roberto Morales a souligné que l'adoption de l'Agenda 2030 pour le Développement durable, constitue un engagement pour tous les États membres des NOAL.

Le ministre cubain de la santé a également appelé la communauté internationale à travailler de concert pour mettre la santé au centre des politiques sociales et publiques, malgré le contexte international marqué par l'inégalité en matière d'accès aux services médicaux.

Il a d'autre part confirmé l'engagement de Cuba envers la communauté internationale pour ce qui est du partage des expériences en matière de santé et de la coopération entre les pays en voie de développement.

Dans le cadre de la 69e Assemblée Mondiale de la Santé qui se tient à Genève, le ministre cubain de la santé s'est entretenu avec la directrice générale de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Margaret Chan.

Cette dernière a salué la contribution de Cuba à la formation de médecins avec un grand niveau scientifique et en même temps avec un grand sens humanitaire, des valeurs a-t-elle relevé dont ont pu s'approprier bon nombre de jeunes de divers pays qui ont fait leur médecine à Cuba.

La directrice générale de l'OMS a d'autre part souligné que Cuba doit être fière de son programme d'enseignement des sciences médicales qui a pour fondement la méthode clinique. «C'est un exemple à suivre» a signalé Margaret Chan qui a profité de l'occasion pour adresser ses salutations fraternelles à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et au président Raul Castro.

Pour sa part, Roberto Morales a confirmé l'engagement de Cuba envers l'OMS pour ce qui est de la coopération en tout cas d'urgence sanitaire.

Il a également remercié la directrice de l'OMS d'avoir mis en relief devant l'Assemblée que Cuba est le premier pays au monde à avoir éliminé la transmission de la mère à l'enfant du SIDA et de la syphilis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/94735-cuba-se-prononce-pour-des-systemes-de-sante-garantissant-la-couverture-universelle>



Radio Habana Cuba